

中広中学校だより

平成23年4月26日(火) NO. 2

校 訓 ・ ・ ・ 清 純 ・ 平 和 ・ 希 望

学校教育目標 ・ ・ ・ 「心身ともに健康で、社会に役立つ自主的行動のできる生徒を育成する」

広島市立中広中学校

地域とつながる ・ ・ ・

中広中学校

新学期もすでに3週間がたとうとしています。4月24日(日)には恒例の第16回の横川ふしぎ市が開催されました。今年も多くの生徒の皆さんが登録、参加してくれました。その数は、年々増加をたどり、実に今年は、登録人数だけで300名を超えるボランティア登録数となりました。

地域の子どもたちを地域の中で、地域とともに育てるというコンセプトが中広中学校区にはあります。開会式場でも地域諸団体の世話役の方々から、中広中学校の子どもたちの参加で横川ふしぎ市が成り立っており、地元の期待も非常に大きいと感謝と期待の声が多く聞かれました。こうした声に、子どもたちも応えてくれています。

また、今回は、東日本大震災への支援もふしぎ市のテーマの一つとなりました。

(かよこバスを引く中学生ボランティア ↑)

今年、新しい市長さんもパレードに参加され、パレードの後に、役員の方々を含め、中学生と一緒に記念写真を撮られました。また、開会式のあいさつでは、地元の若者がこうした地域のイベントに参加することが、将来の広島市の発展につながるとのコメントされました。

(↓ 市長さん・区長さん・役員さんらとの記念写真)



裏面に続く ⇒

午後1時から駅前広場で中広中学校吹奏楽部の演奏がありました。午後1時からおよそ40分間の演奏でしたが、今年も地域の多くの方々に演奏を聞いていただきました。地域の体育協会の役員さんから、「いつ聞いても中広中学校の音はいいですね。今年もありがとうございます。」とお褒めの言葉をいただきました。

(横川駅での演奏風景 ⇒)



やる気の3年生！

1日10時間勉強第1号

始業式で1日10時間勉強を呼びかけ、学校だより・全校朝会でも呼びかけを行いました。今年の第1号は3年生で、4月13日(水)でした。現在まで3年生だけでも、4名が延べ回数、7回の1日10時間勉強を達成しています。進路実現へ向けての3年生の意気込みが感じられます。達成した自信をこれからの学習に生かしてほしいと思います。

お知らせ

☆ 学校給食について

今年も4月8日(金)からデリバリーによる学校給食が始まりました。中広中学校は、市内の中学校の中では、使用した食材の重さの総量で、残された食材の重さを割った残食率が大変少ない優秀校の一つです。学校給食は、成長期にある中学生に必要とされる1日のカロリーのおおよそ3分の一を採れるように計算して献立ができています。また、栄養バランスがとれるように種類を考え、季節感が味わえるよう、季節の旬の食材を地元・広島生産者によって供給されているものを使っています。これからも、好き嫌いなしに、全て食べることで年齢に応じたカロリー・栄養を身に付けましょう。

☆ 地域ボランティアにがんばってます！

先日4月17日(日)、第40回の三篠学区町民親善大運動会が三篠小学校グラウンドで開催されました。本校の吹奏楽部の生演奏による入場行進に始まり、開会式後は、参加者全員に演奏を披露しました。

(グラウンドテント前に全員集合して聴きました ⇒)



☆ 市中研について説明します

1年生にとっては初めて聞く言葉だと思いますが、広島市立の公立中学校の先生全員が専門の教科指導分野(I部門12部会)と教科外分野(II部門13部会、道徳教育・進路指導・保健等)の2つに分かれ、年間それぞれ3回の研究会を開催しています。中学校では、原則として水曜日の午後が開催曜日・時間となっています。この日は、給食・5校後は部活もなく、下校となりますので、各ご家庭においてもご承知おきください。

裏面に続く ⇒